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日本共産党野洲市委員会 
２０２２年３月２７日 №４３０ 
 

小菅康子 比江 668-３ （電話・ＦＡＸ）５８９－４９７１ 
工藤義明 小篠原８７９ （電話・ＦＡＸ）５８８－１８５６ 
野並享子 北野１-7-10 （電話・ＦＡＸ）５８７－０９８５ 
東郷正明 比江８６４  （電話・ＦＡＸ）５８９－４１５８  
   日本共産党が見解を発表しましたのでお知らせします。 

市政や市議会へのご意見 
ご要望をお寄せください 共産党野洲市議団 検索 
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   ※１＝日本共産党市議団 ※２＝暮らしと自治を考える会 提案     新誠会 創政会 

一般会計予算 
 市民の早期建設の願いに反し市民病院建設「凍結」。都市計画税課税

や使用料・手数料の値上げなど市民に負担とサービス切り捨て。 
 

市長 ● ● 〇 ● 〇 〇 ● ● ● ● ● 

議 
   

長 

〇 〇 〇 〇 〇 〇 

使用料・手数料条例改正 
 一連の値上げで年間（通年で約２２００万円）の市民負担。市民に説明も

不十分であり、市民の活動にも影響。創政会議員は「市民の立場に立っ

た改正」として賛成。 
 

市長 ● 〇 〇 ● 〇 〇 ● ● ● ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 

後期高齢者医療保険会計 
高い保険料で滞納者も。さらに今年１０月から窓口負担が１割から２割

（例：夫婦世帯３２０万円以上世帯）負担に引き上げられる。 
     

市長 ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 

介護保険会計 
 県下１９市町でもかなり高い野洲市の介護保険料。滞納者も多い。特別

養護老人ホームの待機者は３７０人も。これでは「保険あって介護なし」。 
 

市長 ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 

野洲駅前Ｂブロックでの野洲市民病院整備事業早期再
開についての決議  市長が「熟考」を解き早期建設を求めたもの。  

７議員 〇 〇 ● 〇 ● ● 〇 ● 〇 〇 〇 ● ● ● ● ● ● 

職員の期末手当引き下げ 
 コロナ禍で業務増大の中、職員の期末手当を引き下げ。 
 

市長 ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇 

 

今議会では市長から４０議案が提案されました。日本共産

党は８議案に反対、３２議案に賛成しました。以下、主な

議案の採決結果をお知らせします。〇＝賛成、●＝反対 

※１ ※２ みらい野洲 公明党 
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こんなことまで行革で切り捨て  
行財政改革を理由にこんなことまで廃

止されます。廃止の理由は首を傾げるも

のばかりです。 
 

■大学等修学奨励金廃止 
 コロナ禍、制度を拡充する自治体がある

中、なんと野洲市は「国の制度が拡充さ

れたから」として廃止です。 
 

■中学校通学ヘルメット補助廃止 

 「市外に通学する中学生は対象外で不公

平」が廃止理由。子どもの安全を優先に

考えたら、市外に通学する中学生も補助

対象にしたらいいことです。発想が逆で

す。 
 

■敬老祝金（８８歳）廃止 

 地域・社会に貢献してきたお年寄りに敬

意と感謝を表する祝金です。本当に行革

が必要なのかが問われています。   

 


